



**Efrén López Madrigal**  
elopez@prensailibre.co.cr

**S**u actitud positiva, sonrisa permanente y talento, se reflejan en las obras que presenta desde hace más de diez años en diferentes espacios que logra llenar con su temática sentimental y en donde las relaciones forman parte de la visión de la artista.

Algunos le han dicho que su obra resulta delicada y femenina, sin embargo, ella agrega que además de eso consiste en un arte que evidencia todo el sentimiento de ella como mujer y como artista.

Por años, ha luchado para dar a conocer su trabajo y afirma que haber esperado diez años para vender su primera obra la hizo crecer más como escultora.

"Yo considero que mi obra es parte fundamental de lo que creo y vivo como ser humano. Me gusta mucho interpretar esa relación entre hombre y mujer, no declaro mi obra en un solo género sino en un conjunto.

Los materiales que trabajo me permiten eso, y por suerte en nuestro país se pueden encontrar diferentes piedras y maderas preciosas en las que se puede trabajar", comentó Durán.

Esta vecina de Coronado trabaja a diario en su taller dentro de su casa, donde comparte todos esos momentos importantes con sus hijas y su nieta en gestación. Con respecto al futuro cercano, desea seguir en esa línea de la escultura y que sea apreciada por su trabajo original cargado de sentimiento.



La mezcla de materiales puede apreciarse en una misma obra de arte.



Durán presenta propuestas en todos los formatos y con varias técnicas.



Aparte de la figura humana, la coronadeña trabaja otras colecciones en que las que se hallan nuevas inspiraciones.



Hay elementos que destacan en la obra de Durán, pero el amor entre los seres humanos constituye la esencia de la gran mayoría.



La resina es otro de los materiales que utiliza la artista, para fusionario con hierro, madera y piedra.